

360 Minuten Fantasy-Spannung starten im September als Podcast

Kostenloses Hörspiel "Kopfloser-Herzlose" vorgestellt

München, den 12.7.2006 - **Der Autor und Musiker Michael Erle und die Musicalgruppe FairytaleFactory haben das Hörspiel "Kopfloser-Herzlose" vorgestellt. Das Audio-Buch wird ab Anfang September als Podcast kostenlos über die Website www.kopfloser-herzlose.de angeboten. In 35 Folgen erzählt es eine packende Fantasy-Geschichte über die Liebe eines Herumtreibers zu einer zynischen Soldatin.**

Mit der Vorstellung des Hörspiels stehen die ersten drei Folgen zum Download bereit. Die restlichen Episoden werden nach dem offiziellen Start des Podcasts veröffentlicht, der ab Anfang September mit einer Live-Lesung in München gefeiert wird. Schon jetzt steht auch der RSS-Feed bereit, den interessierte Hörer abonnieren können, um immer die aktuellsten Folgen automatisch auf ihren Computer herunter zu laden. "Wer das Hörspiel in besserer Audioqualität abonniert, bekommt die Folgen in Dateien von rund 6 MB Größe. Für Hörer ohne Breitbandzugang empfiehlt sich das Abo in Platz sparender Qualität, bei dem jede Folge nur rund 1 MB groß ist", erklärt Patrick Pissang, der für die technische Seite des Projekts verantwortlich zeichnet.

Die Gruppe FairytaleFactory hatte sich nach dem Abschluss ihres letzten Projekts "Sultanizer" nach neuen Betätigungsfeldern umgesehen. "Wir wollten etwas machen, das es uns erlaubt ein breiteres Publikum anzusprechen. Wir sind fast alle beruflich irgendwie mit dem Web beschäftigt, da lag es nahe, unser berufliches und außerberufliches Fachwissen zu vereinen und ein Hörspiel aufzunehmen", erklärt Johannes Kaiser, Regisseur der Gruppe.

Rund ein Dutzend Sprecher haben an "Kopfloser-Herzlose" mitgewirkt, das aus der Feder des Autors Michael Erle ("Schwert und Schelm") stammt. Für das Artwork konnte die Gruppe die Augsburger Künstlerin Be. Blecha gewinnen.

(1.894 Zeichen)

Über die FairytaleFactory

Die Musicalgruppe FairytaleFactory versteht sich als Plattform für junge Schauspieler und Musiker. Gegründet 1998, hat sie sich mit den drei Musicals "Die Meerjungfrau", "Orpheus?!" und "Sultanizer" in der lebendigen Münchner Szene einen Namen gemacht. Mit dem Hörspiel "Kopfloser-Herzlose" ist die Gruppe erstmals im Hörspielbereich tätig. Weitere Informationen unter www.fairytalefactory.de

Über Michael Erle

Michael Erle ist Autor und Komponist zahlreicher Werke, darunter der Roman "Schwert und Schelm" (Go Verlag, 2002), drei Musicals ("Die Meerjungfrau", "Orpheus" und "Sultanizer") und zahlreichen Rollenspiel- und Liverollenspiel-Szenarien. Vor allem die "Tamraos Geschichten"-Saga erfreut sich im Süden Deutschlands großer Beliebtheit und hat seit dem ersten Akt 1998 über 800 Teilnehmer gefunden. Erle lebt in München, wo er hauptberuflich als PR-Berater arbeitet. Sein jüngstes Projekt, das Hörspiel "Kopfloser, Herzlose", ist online unter www.kopfloser-herzlose.de kostenlos verfügbar.